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５－１

ふくしま未来ネット ４５番 川 田 昌 成

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政を取り巻く環境について

１ 県は、環境変化を踏まえた行財政運営にどのように取り 総 務 部 長 行 政 経 営 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、職員の健康管理にどのように取り組んでいくのか 〃 福 利 厚 生 室

尋ねたい。

３ 県庁舎の利便性の向上を図るべきと思うが、県の考えを 〃 施 設 管 理 課

尋ねたい。

二 健康長寿県民運動について

１ 多くの県民が参加する県民運動とするため、どのように 知 事 文 化 振 興 課

取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、高齢者が地域で活躍できるよう、どのように取り 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

組んでいくのか尋ねたい。

三 地域振興等について

１ 住民主体の地域づくりを推進するため、サポート事業の 企画調整部長 地 域 振 興 課

更なる周知を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、地域資源を活用した農村地域の活性化にどのよう 農林水産部長 農 村 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 再生可能エネルギーの地産地消の仕組みが必要と思う 企画調整部長 エネルギー課

が、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、阿武隈地域の振興にどのように取り組んでいくの 〃 地 域 振 興 課

か尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 今後、県民の心を一つにして復興を発信する場づくりを 企画調整部長 企 画 調 整 課

検討すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県教育委員会は、地域の教育力を向上させるため、どの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 県有施設のＰＣＢ廃棄物の処理について 生活環境部長 産業廃棄物課

県は、県有施設のＰＣＢ廃棄物の処理にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


